



NEWSLETTER

RALLYE AVEYRON ROUERGUE OCCITANIE

Aveyron territoire de Rallye !



1974 - 2024 MERCI...

Après 50 ans d'émotions partagées, nous souhaitons rendre hommage à toutes celles et ceux qui ont rendu cette aventure possible. Grâce à vous, le Rallye du Rouergue est devenu un événement emblématique, reconnu dans toute la France. Alors que nous tournons une nouvelle page avec de nouvelles épreuves et défis, nous garderons à jamais en mémoire ces 50 années d'histoire commune, ancrées dans les routes et les villages de l'Aveyron.

Merci aux 69 communes qui ont écrit avec nous 50 ans de passion !

Depuis cinq décennies, le Rallye du Rouergue a sillonné les routes de l'Aveyron, porté par l'accueil chaleureux et le soutien indéfectible des communes qui nous ont fait confiance. Vous avez été le cœur battant de cet événement, en ouvrant vos paysages, vos routes, et vos bras aux compétiteurs et aux spectateurs.

Un immense merci aux riverains : 50 ans d'histoire !

Pendant cinq décennies, les routes du Rallye du Rouergue ont traversé des paysages magnifiques et des villages dynamiques, mais aussi les vies de celles et ceux qui vivent sur le parcours : **vous, les riverains**. Nous savons que ces 50 ans de rallye ont aussi pu être 50 ans de contraintes pour certains d'entre vous : routes fermées, bruit des moteurs, spectateurs nombreux... Pourtant, vous avez accepté, année après année, d'accueillir cet événement avec une patience et une générosité sans égal. Vous avez contribué, souvent dans l'ombre, à écrire cette belle histoire.

Alors que nous entamons une nouvelle page en explorant d'autres parcours, nous voulons vous rendre hommage. Votre accueil et votre tolérance resteront gravés dans notre mémoire comme un exemple de passion partagée et d'esprit communautaire.

Merci à vous tous, pour ces 50 ans à nos côtés. Grâce à vous, l'Aveyron est, et restera, une terre de rallye.

LE COMITE D'ORGANISATION



LAISSAC - SEVERAC L'EGLISE

Collectif des Associations Laissagais

Retour sur la cérémonie des associations de la commune de Laissac-Sévérac l'Eglise où 15 associations qui ont œuvré, cette année, autour de la buvette du collectif associatif laissagais pendant les 3 jours d'animation du **Rallye Aveyron Rouergue Occitanie** les 4,5 et 6 juillet dernier

- # APE Laissac
- # APE Sévérac l'Eglise
- # APEL Collège
- # APEL Ste Angèle
- # BBL
- # Comité Sévérac l'Eglise
- # HVAR
- # Laissac Auto Sport
- # Tennis Club
- # USLB
- # Guitard en Laissagais
- # AAPPMA
- # Le Clouquie
- # LKC
- # ADMR



Chacune des associations a reçu sa part du bénéfice pour récompenser le travail des bénévoles. Des chèques de **227,38€ à 500,22€** sont rentrés dans leurs caisses pour un total de **5593,40€**.

Au nom du comité d'Organisation une médaille de la 50ème édition du Rallye a été remise à chaque responsable pour les remercier de leur implication.

Merci à **David MINERVA** maire de la commune qui n'a pas manqué de rappeler que la venue d'un tel événement bénéficie à l'économie local et à dynamiser l'image du territoire Laissagais, et sera *reconduite en 2025*.

Remise d'un chèque pour la désimperméabilisation d'un espace public sur la commune de Laissac-Sévérac l'Eglise

Conformément à nos engagements lors du Rallye Aveyron Rouergue Occitanie 2023, nous avons eu hier le plaisir de contribuer à un projet de désimperméabilisation d'un espace public sur la commune de Laissac-Sévérac l'Église.

En effet lors de la 49ème édition nous avons prélevé 30€ sur le montant des engagements de chaque concurrent pour accompagner ce projet de désimperméabilisation. Sachant que nous avons eu 152 partants sur cette édition, cela a donc représenté la somme de **4560€**.

Nous avons remis ce chèque à **David MINERVA**, Maire de la commune, pour la réalisation du sol technique de la cour de l'école de Sévérac l'Église.

Montant des travaux : 7763€ que nous avons financé à hauteur de 70%

Nous sommes fiers de soutenir cette initiative qui s'inscrit dans une démarche durable et respectueuse de l'environnement.

La protection de l'environnement ne doit pas être un frein aux sports mécaniques, mais nous pouvons travailler pour que les sports mécaniques s'engagent dans la protection de l'environnement



PS: Pour l'édition 2024 c'est la commune de Druelle sur l'Agglomération de Rodez qui à été retenu nous y reviendront prochainement. Cette opération sera reconduite en 2025.





PROTEGEONS ENSEMBLE NOTRE PATRIMOINE NATUREL

Notre engagement dans la lutte contre les atteintes à l'environnement et à la santé publique est essentiel et témoigne de notre volonté forte de contribuer à un avenir plus durable. La collaboration avec plusieurs partenaires pour financer des Cyclos électriques pour la Gendarmerie représente une initiative concrète et innovante dans ce domaine. Cela s'inscrit parfaitement dans une démarche de transition écologique et de développement durable

Ces engins permettront à la Gendarmerie de mener à bien des missions pour accroître le rayon d'action des patrouilles de surveillance particulièrement dans nos vastes zones naturelles interdites aux engins motorisés

En participant à cet investissement à hauteur de **2000€** (11€ prélevés sur chaque engagement au Rouergue 2024), **le Rallye du Rouergue confirme que la protection de l'environnement est au cœur de ses préoccupations.**



➔ Déjà 2025 !

Depuis octobre de nombreuses journées de prospection ont eu lieu, pour trouver de nouveaux tracés pour le 51ème Rallye Aveyron Rouergue Occitanie... nous en reparlerons !

